

INTRODUCCIÓN

El gimnasio Active Life, al igual que muchos otros gimnasios, carece de un sistema de registro sistematizado que permita obtener información sobre sus socios y ventas de manera eficiente. A lo largo de los años, el gimnasio ha experimentado un crecimiento tanto en su equipamiento como en la cantidad de socios, lo que ha generado deficiencias en el registro de nuevos socios. Debido a esta necesidad, se ha propuesto la creación de un sistema de gestión denominado ALSYSGYM.

Este sistema tiene como objetivo principal registrar a los socios que se inscriben en el gimnasio. Además, a través de ALSYSGYM, se podrán reservar clases en las diferentes disciplinas y horarios que el gimnasio ofrece. También permitirá llevar un registro detallado de las ventas, ya que el gimnasio desea mantener un control de stock de los productos disponibles para la venta.

ALSYSGYM cuenta con dos roles principales que interactuarán de manera frecuente: el administrador y el recepcionista. Además, se ha designado un tercer rol, el "entrenador", cuya función será guiar a los socios en sus actividades y cumplir con los requisitos establecidos por el administrador del gimnasio.

En el segundo componente, nos enfocaremos en brindar una capacitación completa al personal del gimnasio para garantizar un uso efectivo del sistema. Para lograr esto, hemos diseñado un cronograma de actividades detallado que nos permitirá llevar a cabo la capacitación de manera eficiente.

Durante tres días, dedicaremos tiempo exclusivo a enseñar y aprender aspectos clave relacionados con las funciones y operaciones del sistema. Cada día estará dedicado a un tema diferente, lo que nos permitirá abordar todos los aspectos relevantes de manera exhaustiva.

Este enfoque de capacitación progresiva garantizará que cada empleado del gimnasio adquiera los conocimientos necesarios para utilizar el sistema de manera óptima. Estamos convencidos de que este proceso de aprendizaje permitirá que el personal se sienta cómodo y seguro al utilizar el sistema, mejorando así la eficiencia y productividad en su trabajo diario.

Estamos comprometidos en proporcionar una capacitación de alta calidad, asegurándonos de cubrir todos los aspectos necesarios para sacar el máximo provecho de esta herramienta.

Nuestro objetivo final es que el personal se sienta capacitado y motivado para implementar las funciones del sistema en su rutina diaria, contribuyendo así al crecimiento y éxito del gimnasio.

RESUMEN

El gimnasio Active Life enfrenta deficiencias en su sistema de registro de socios y ventas, debido a su crecimiento en equipamiento y cantidad de socios a lo largo de los años. Para abordar esta necesidad, se ha propuesto la creación de un sistema de gestión llamado ALSYSGYM.

El objetivo principal de ALSYSGYM es registrar a los socios que se inscriben en el gimnasio. Además, permite reservar clases en diferentes disciplinas y horarios, lo que ayuda a organizar y optimizar las actividades del gimnasio. También ayuda a llevar un registro detallado de las ventas, lo que permite controlar el stock disponible de productos para la venta.

El sistema cuenta con tres roles principales: el administrador, el recepcionista y el entrenador. El administrador es responsable de los aspectos generales del gimnasio y establece los requisitos para el entrenador. El recepcionista interactúa frecuentemente con los socios y será responsable de utilizar el sistema para registrar a los nuevos socios y reservar clases. El entrenador se encarga de guiar a los socios en sus actividades y cumplir con los requisitos del administrador.

En el segundo componente del proyecto, se llevará a cabo una capacitación completa al personal del gimnasio para garantizar un uso efectivo del sistema. Se ha diseñado un cronograma detallado que abarca tres días de capacitación, dedicados a enseñar y aprender aspectos clave relacionados con el funcionamiento del sistema. Cada día se centrará en un tema diferente para abordar de manera exhaustiva todos los aspectos relevantes.

Este enfoque progresivo de capacitación garantiza que cada empleado adquiera los conocimientos necesarios para utilizar el sistema de manera óptima. Se busca que el personal se sienta cómodo y seguro al utilizar el sistema, lo que mejorará la eficiencia y productividad en su trabajo diario.

El objetivo final de esta capacitación es que el personal se sienta capacitado y motivado para implementar las funciones del sistema en su rutina diaria, contribuyendo así al crecimiento y éxito del gimnasio. Se espera que esta capacitación de alta calidad cubra todos los aspectos necesarios para aprovechar al máximo la herramienta proporcionada por ALSYSGYM.